

# PERS

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

Aug 9, 2023 - 13:46



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 09 Agustus 2023 – Dalam rangka mempererat hubungan antara

kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Tauk Ginanjarsyah, melaksanakan kegiatan anjongsana dan silaturahmi di Kp. Cikerta, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Rabu (09/08) pukul 10.35 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, BRIPKA Tauk Ginanjarsyah memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat setempat. Salah satu hal yang disoroti adalah mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia menekankan pentingnya peran aktif warga dalam mengawasi lingkungan sekitar dan melaporkan jika ada tindak kejahatan yang mencurigakan terkait TPPO.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menegaskan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, serta memastikan pelayanan yang berorientasi pada efisiensi dan keefektifan.

Lebih lanjut, BRIPKA Tauk Ginanjarsyah juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk lebih meningkatkan kegiatan siskamling. Langkah ini diambil dalam upaya mewujudkan lingkungan yang lebih aman dan terjaga. Dengan adanya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan rasa aman semakin terwujud.

Kegiatan anjongsana ini menjadi wujud konkret dari upaya kepolisian dalam membangun kedekatan dengan masyarakat. BRIPKA Tauk Ginanjarsyah berharap kegiatan semacam ini akan terus berlanjut untuk mempererat sinergi antara kepolisian dan warga masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Cimahpar.